



Pièces

2 Pièces

Superficie

45 m²

Référence

W-047U88

Prix

800 000 €

Paris 6Eme

Appartement à vendre (75006)

Au sein d'un bel immeuble haussmannien, au 1er étage par ascenseur, Engel & Völkers vous propose un appartement de standing de 45 m². En parfait état, il comprend un séjour lumineux avec une hauteur sous plafond de 2,90m, une cuisine ouverte aménagée et équipée, une grande chambre avec penderies et placards, une salle de bains avec toilettes. Possibilité d'acquérir le bien totalement meublé. Une cave complète ce bien. Cet appartement saura vous séduire par la qualité de ses prestations, sa luminosité et son calme. Ce bien parisien rare offre un style de vie incomparable au cœur de la ...

In a beautiful Haussmannian building, on the 1st floor with elevator, Engel & Völkers offers you a high-end 45 m² apartment. In perfect condition, it includes a bright living room with a ceiling height of 2.90m, an open fitted and equipped kitchen, a large bedroom with wardrobes and closets, a bathroom with toilet. Possibility to acquire the property fully furnished. A cellar completes this property. This apartment will charm you with its quality features, brightness, and tranquility. This rare Parisian property offers an incomparable lifestyle in the heart of the capital. Do not miss the ...

ENGEL & VÖLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

